



Herrenrunde spendet für Bürgerstiftung

Gespeist und gespendet hatten sie Mitte Januar. Jetzt steht fest, wie viel Geld die erste Tafelrunde in Neuenkirchen-Vörden einbrachte. 2366,11 Euro kamen zusammen. Das Geld

wurde an die Bürgerstiftung Neuenkirchen-Vörden übergeben. Das freute den Vorsitzenden Norbert Feldkamp, (dritter von links, hier mit den Organisatoren Matthias Meyer, Wim

Otte, Uwe Schumacher, Jan Thamann (erster Ritter), Dr. Heinrich Brand und Norbert Hagedorn, von links). Die Benefizveranstaltung soll wiederholt werden. Foto: privat